

Renault-Gruppe macht fast zwei Milliarden Euro Gewinn

Die Renault-Gruppe hat vergangenes Jahr ein Zulassungsplus von 3,2 Prozent auf 2,7 Millionen Fahrzeuge erreicht. Der Umsatz stieg um 0,3 Prozent auf 41,055 Milliarden Euro. Auch das Betriebsergebnis verbesserte sich mit 1,105 Milliarden Euro im Vergleich zum Vorjahr (2013: -34 Millionen Euro). Der Beitrag der verbundenen Unternehmen, vor allem Nissan, betrug insgesamt 1,362 Milliarden Euro gegenüber 1,444 Milliarden Euro im Vorjahr. Dabei ist der Verlust von 182 Millionen Euro beim russischen Allianz-Partner Avtovaz (Lada) bereits berücksichtigt. Der Konzern verzeichnet unterm Strich einen Gewinn von 1,998 Milliarden Euro. Im Vorjahr waren es 695 Millionen Euro gewesen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Renault-Nissan-Chef Carlos Ghosn.
